

**Motion SVP-Fraktion:****«Beflaggung des Regierungsgebäudes während der Kantonsratssession soll Sache des Kantonsrates sein**

Während der Aprilsession 2022 zierte eine Ukraine-Fahne das Regierungsgebäude des Kantons St.Gallen. Damit möchte die Regierung die Solidarität mit der Ukraine im aktuellen Krieg ausdrücken. Auch wenn die SVP-Fraktion ebenfalls ihr Mitgefühl gegenüber den Kriegsoptionen zum Ausdruck bringen möchte, ist das Hissen der Ukraine-Fahne am Regierungsgebäude nur schwer mit der Neutralität der Schweiz vereinbar. Insbesondere erachtet es die SVP-Fraktion als störend, dass die Regierung dafür kurzerhand die Schweizer Fahne vom Regierungsgebäude entfernt hat.

Auch im Hinblick auf zukünftige politische Forderungen in diesem Bereich ist die SVP-Fraktion der Ansicht, dass die Kompetenz zur Beflaggung des Regierungsgebäudes während den Sessionen beim Kantonsrat liegen soll. Deshalb fordert die SVP-Fraktion, dass künftig das Präsidium des Kantonsrates über die Beflaggung des Regierungsgebäudes entscheiden kann.

Die Präsidium wird eingeladen, einen Entwurf vorzulegen, der das Geschäftsreglement des Kantonsrates dahingehend anpasst, dass die Beflaggung des Regierungsgebäudes während den Kantonsratssessionen in die Kompetenz des Präsidiums fällt.»

19. April 2022

SVP-Fraktion